

## Grenzmarke am Loibl wird eröffnet



© Gemeinde Ferlach

Der Alte Loibl verbindet Österreich und Slowenien und ist eine der Perlen an unserem südlichen Grünen Band. Er war jahrhundertlang einer der wichtigsten Übergänge über die Karawanken. Das traditionelle Volksfest, der EU-Kirchtag, der hier am 23.08.2023 ab 11:00 Uhr bereits zum 19. Mal stattfindet, zeigt eindrucksvoll, dass Grenzen nicht trennen müssen und Natur verbindet. Heuer steht ein besonderer Höhepunkt auf dem Programm: Die Bürgermeister von Tržič und Ferlach präsentierten gemeinsam mit dem Naturschutzbund die neue Green-Belt Grenzmarke, die als „Informationsstein“ über die historische Bedeutung der Region und den besonderen Naturraum am Grünen Band Europas informiert.

Kommen Sie hin und feiern Sie mit uns: [Programmfolder](#)